## ITINERANCIA EN LA CIUDAD DE ISESAKI, PREFECTURA DE GUNMA

El 27 y 28 de mayo, el Consulado General del Perú en Tokio llevó a cabo una atención consular itinerante en la ciudad de Isesaki, prefectura de Gunma.

Con esta jornada se completó la atención a los connacionales que solicitaron la realización de sus trámites en la itinerancia realizada en la misma ciudad el pasado 1 y 2 de abril.

La jornada itinerante se pudo realizar con al apoyo de voluntarios de la Asociación de Peruanos en Gunma, que preside el señor Luis Oyama, quienes de manera voluntaria y desinteresada colaboraron en la preparación de los ambientes y en la orientación a los connacionales que se acercaron a realizar sus trámites.

A lo largo de los dos días de trabajo, se realizaron un total de 164 actuaciones consulares, siendo el trámite de pasaporte biométrico el más requerido por los connacionales. Asimismo, se entregaron DNI y pasaportes a sus titulares.



